SCHWEIZER QUALITAT Output Die Partei des Mittelstandes

SVP Wettingen

Fraktionsbericht SVP Wettingen, 15. März 2018

Abschied von Hermann Steiner

Am 19. Februar ist unser ehemaliger Parteipräsident Hermann Steiner im Alter von 59 Jahren verstorben. Wenige Tage später folgte ihm seine geliebte Frau Leni nach. Hermann hat sich während 18 Jahren als Einwohnerrat und 2008/09 als dessen Präsident für Wettingen engagiert – umsichtig und mit viel Humor. Die SVP Wettingen wird ihn in bester Erinnerung behalten. Partei und Fraktion sprechen seiner Familie das tiefempfundene Beileid aus und wünschen ihr viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit.

Betreffend der Kreditabrechnung für die Erstellung einer Schulraumplanung landete der Gemeinderat beinahe eine Punktlandung. Die Fraktion kann sich nur wiederholen: Wettingen bezahlt über hunderttausend Franken, um etwas zu erfahren, was man schon vorher wusste. Zudem kann das Berechnungstool nicht selbst interpretiert werden, was dazu führt, dass bei der nächsten Planung erneut happige Zusatzkosten auf uns zukommen.

Die Fraktion lehnt die Motion Scheier zur Umstellung der subventionierten Kinderbetreuung ab. Das bisherige Modell hat sich bestens bewährt. Zudem würde das Gutscheinmodell einen unverhältnismässigen Verwaltungsaufwand auslösen. In Zeiten klammer Kassen kann sich Wettingen keine solchen Experimente leisten.

Die Fraktion bedauert es, dass der Gemeinderat nicht bereits im Voraus an die Sitzung mitgeteilt hat, wieso er unsere Motion betreffend Teiländerung Nutzungsplanung Schutzobjekte ablehnt. Dies erschwert dem gesamten Einwohnerrat eine professionelle Sitzungsvorbereitung. Nichts desto trotz wird die Fraktion an der Motion festhalten.

Die Fraktion SVP unterstützt die Motion Burger/Scherer betreffend zeitnahe Behandlung von Vorstössen. Laut Rechenschaftsbericht sind noch diverse Vorstösse pendent. Die Bearbeitung von Vorstössen darf nicht länger willkürlich durch den Gemeinderat erfolgen. Dies muss vielmehr nach strikten Vorgaben geschehen.

Wettingen, 9. März 2018